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意見交換会アンケートでのご意見の概要と市の見解（多摩中央公園改修基本方針（案）） 

 

■実施時期：平成 31年 3月 9日（土）、10日（日）、21日（木） １１件 

 

 

No. ご意見の概要 市の見解 

1 １．サウンディングを実施し、民間事業者からの

提案、アイディアをもらったはずだが、どのように

基本方針に反映されたのか。 

 

２．Ｐ－ＰＦＩなどで大型遊具の設置、カフェな

どが設置できると思うが、その可能性は未だあるの

か。 

 

３．30 年前の設計コンセプトが柱の１番目になっ

ていることが本当に良いのか。 

 ご意見ありがとうございます。 

 

１．２．庁内で行いました第一回目のサウンディング

では、設計・工事から民間資本を用いるのか、指定管理

者を公募し管理のノウハウを活かしていくのかを検討

しているところです。具体例につきましては、今後第二

回目のサウンディングで検討していければと思います。

そのため、大型遊具の設置等の可能性も検討の範囲内と

考えております。 

 

３．多摩中央公園のポテンシャルは非常に高いことか

ら、今ある環境を生かした改修が良いのではないかと考

えております。 

2 中央公園の良いところは緑を生かし、人為的なも

のがないところ。今後もこの点を維持し、新たな施

設、設備をつくらないようにしてほしい。 

ご意見ありがとうございます。 

 

 基本方針 01「継承」に記載のとおり、今ある資源や素

材を改修に生かしていければと思います。 

3 アンケート用紙についての意見 

「■回答欄」ではなく、「■意見・質問欄」とすべ

き 

ご意見ありがとうございます。 

 

今後の意見交換会等の参考にさせていただきます。 

４ こういった場を方針の段階で設けてしっかりと検

討を行っているのは大変すばらしいと思いました。 

ご意見ありがとうございます。 

 

 市民の皆様と一緒に多摩中央公園をより良い空間に

していけるよう、今後もお力添えをいただければと思い

ます。 

5 これからマネジメント組織を作るにあたって、出

来るだけ多くの試行、機会があると良いと思いまし

た。 

ご意見ありがとうございます。 

 

プレイスメイキング等を今年も行えるように準備し

ていければと思っております。また、パルテノン及び図

書館、また、市民団体等の組織と連携し、CMA 組織を

形成していきたいと考えております。 

6 グリーンライブセンターについて 

ここは中途半端な広さで、広い公園を利用する人

たちとは別の利用者。今少し充実した花園(？)何度で

も訪れたいと思う様な施設にしていただけると、近

い人たちだけでなく、パルテノンや、図書館へ来た

人が廻ってグリーンライブセンターも見て行きたい

と思う様な場所になると良いと思いますが。 

クロスガーデンの横の坂はたしかに自転車と歩行

者の通行を分けるべきだと思う。 

 

 

 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

 グリーンライブセンターにつきましては、周辺施設と

のつながり等も視野に入れ、基本設計・実施設計の際に

検討していければと思います。 

 レンガ坂につきましても、関係所管と連携し安全・安

心を確保できるよう努めていきたいと思います。 

7 ・公園の現状分析は良くできている。 

ただし… 

パルテノン多摩 

ご意見ありがとうございます。 

 

パルテノン及び図書館、また、市民団体等の組織と連
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 中央図書館 

 中央公園 

３者のトータルな連携したコンセプトを継続的に

協議検討を 

 

・民間活力導入について 

 もう少し具体例が聞きたい。 

 

・市民の関わり方～ワークショップ(これらに参加

したものですが) 

 継続発展させていただきたい。 

 この部分がもっとも大切、重要なことと思いま

す。 

 

・今後の公園の維持管理費用が気になりますが。 

携し、CMA組織を形成していきたいと考えております。 

 

民間活力導入の具体例につきましては、今後第二回目

のサウンディングで検討していければと思います。 

 

公園の改修後は、皆様に楽しんで利用していただける

公園に向けて、市民の皆様が率先してプレイスメイキン

グを行うこと等も含めて、多数の手法を検討していきた

いと思います。 

 

設計・工事から民間資本を用いるのか、指定管理者を

公募し管理のノウハウを活かして、市の管理支出を削減

していくのかを検討しているところです。多摩中央公園

でこの手法が行えるのかをより詳細に検証し、民間のノ

ウハウや資本を活かしどの部分で削減が可能かを精査

しながら、基本設計・実施設計、工事、工事後の公園の

管理に取り込んでいければと思っております。 

8 今後の市民連携、庁内連携、創造連携に期待しま

す。 

ご意見ありがとうございます。 

 

パルテノン及び図書館、また、市民団体等の組織と連

携し、CMA 組織の形成を目指していきたいと考えてお

ります。 

9 (意見は伝えたので、主として運営面について) 

・いきなり参加者のプロフィールを書かせるやり

方は良くない。個人情報の取扱いについての説明も

ない。 

・時間配分が悪い。意見交換の時間を全体の半分

は確保する工夫が必要。 

・意見交換の進行役が市職員ではなくＵＲリンケ

ージなのは違和感。最初にどういう立場で参加、参

画しているのかが不明。 

・終了時間を大幅超過したが、一旦はその時点で

続けることにつき参加者の同意を求める方がいい。 

ご意見ありがとうございます 

 

今後の意見交換会等の参考にさせていただきます。 

10 本日は有効な機会をありがとうございました。 

こういった意見交換やワークショップの情報(開催

情報)がより多くの人の目にふれるようになると良い

と思います。 

ご意見ありがとうございます。 

 

市民の皆様と一緒に多摩中央公園をより良い空間に

していけるよう、今後もお力添えをいただければと思い

ます。 

11 ・中央公園の改修基本方針の策定にあたっては非

常にオープンで詳細な議論が行われ非常に感謝して

います。 

 しかしながら中央公園と同時に進められる、図

書館やパルテノン多摩の計画についてはあまりに閉

ざされた議論で終始していると思います。他の２者

についても今日と同じ開かれた議論の場を設けて欲

しいと思います。 

・苦言ばかりで申し訳ありません。 

・でも、とても建設的な会だと思いました。時間

をかけていいように育っていくことを願っていま

す。 

ご意見ありがとうございます。 

今後、庁内の関係課と共に意見交換会等の実施に向け

た検討・調整を行っていければと考えております。 

 関係課にも共有させていただきながら相互に連携し

て取り組んでまいります。 

 

 


